TOGO TREND

エンターテイメントの 極致をつくってみた

東郷町出身

映画監督

加藤卓哉さん(42歳)

した。 時代まで東郷町で過ごしまをした加藤卓哉さん。高校アカ』で映画監督デビュー

伺いました。ることなどについてお話を映画の制作で大切にしていい番になるまでの道のりや、監督になるまでの道のりや、



人を楽しませることが好き

作って遊んでいたと振り返ります。校では友人と映画の画コンテを給食の時間に出し物をしたり、高ることが好き」と話す加藤さん。「小学生の頃から人を楽しませ

したが、転職を決意。ゲームの開発部門で5年間働きま行っているSONYに就職します。たいとの想いから、映画の制作もその後、映像に携わる仕事がし

たる作品で助監督を務めました。ざまざまな監督のもと、多岐にわじあたへ』『くちびるに歌を』など、買われ、東映と契約。『劔岳 点の記』映画と異なるSONYでの経験を映画会社を何社か受けた中で、映画会社を何社か受けた中で、

誓いを果たし、監督に

べをし、監督に提案もします。また、映画の細かな演出面の下調スケジュール調整などを行います。術担当者などとの仲介をしたり、術担当者などとの仲介をしたり、助監督の仕事内容は監督とは全

は打ち明けます。

るまでが大変でした」と加藤さんん。助監督になってから監督になりませも監督になりませるようではありませい。

なかったら、監督を目指すのは辞「40歳になるまでに監督になれ

事果たしました。

い に 品制作への想い

しいです」と微笑む加藤さん。ていき、仕上がっていく過程が楽携わる。みんなで一つの作品を作っ「映画を作るには、多くの人が

いから作ったそうです。 じていることを表現したいとの想のこと。『裏アカ』では、30代が感のこと。『裏アカ』では、30代が感を伝えるか」を大切にしているとまた、作品を制作するうえで「何また、作品を制作するうえで「何

明します。 などを考えてつくりました」と説が日常的に使われている時代背景が日常的に使われている時代背景の境遇を作品に結び付け、SNSの境遇を作品に結び付け、SNSの場所の自分を感じていた30代の当時の自分

これからの活動

今後は、地元愛知県を舞台とし 今後は、地元愛知県を舞台とし う後は、地元愛知県を舞台とし う後は、地元愛知県を舞台とし シスカます。「愛知の方言やよさを盛 あものをつくってみたい」と意気 ひみます。

です。
加藤監督の今後の活躍が楽しみ

